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町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す

吉田つとむ
納税者主権の政治・リニア新幹線
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小田急延伸とリニア橋本駅設置の

町田市に関する影響の記載は必須

東京都は多摩地域の道路交通網に関する構

想を発表し、都の都市計画審議会に提出して

決定するスケジュールになっています。町田

市に関わるエリアでは、小田急多摩線延伸に

一切触れていないこと、リニア中央新幹線橋

本駅の記載が全くないことを今度は市議会の

一般質問で取り上げました。

小田急多摩線唐木田駅→町田へ延長を要求

小田急多摩線延伸のことでは、町田市は東

京都に説明していると主張していますが、他

の多摩地域の路線では短い高架工事のことま

で盛り込んで記載されていることを反証とし

て提起しました。東京都は、リニア中央新幹

線は都心の再開発の課題として考えているに

しか過ぎません。町田市は「副市長」を東京

都から向かい入れているので、その「副市長」

に東京都の交通施策に町田市の要望を確実に

伝え、書き加えを求める役目を期待した質問

を行ったものです。

クトロヴァッツ コンサート

町田市民ホールが大幅改修のために、本年

月～来年 月まで閉館となります。前に質

問した内容で、壁や梁以外の天井や照明具な

どの耐震性が強化されるとのことでした。

その間は町田市民ホールの利用が出来ない

ため、「ピアノデュオ 久トロヴァッツ コン

サート」の公演は、相模女子大グリーンホー

ル（大ホール）となりました。実行委員会主

催形式で開催し、クラシック音楽をより身近

に楽しんでいただくためのコンサートです。

既にチケットを発行しており、大勢の方々

にご来場していただきたいと願っています。

●2014.11.24(月・祭日)PM2:30開演 
全席指定 3,000円（当日 3,500円） 
学生 2,500円（当日 3,000円） 
【演奏曲目】◎ヨハン・シュトラウス：

山から ワルツ Op.292、◎フランツ・シ
ューベルト：ドイツ舞曲と二つのレントラ

ー D618、軍 3マーチ D733、◎フラン
ツ・リスト：ハンガリアン・ラプソディー

Nr.12又は Nr.6、他。 
●申し込み ‐ ‐

★無所属で活動・市議会は保守連合 吉田つとむ発見動画チャンネル
URL http://j-expert.jp/ ユーチューブ http://jp.youtube.com/yoshidaben
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12サンホワイトＥ103-13吉田つとむ（市議会議員） 
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研修生レポート ⑧佐藤小百合
今回は町田市議会定例会を傍聴しました。

この定例会では議員の一般質問を受けて、町

田市ではどう対応しているのか、今後どのよ

うにしていくのかについてなど、市が答える

かたちとなっております。やはり、町田市の

定例会ということもあって町田市に関しての

質問が多く、一見あまり関係ないかもと思っ

ていた質問内容が実は町田市に関連するもの

であったりと、皆、町田市を良くするために

考えているということが分かりました。 

 
そのなかでも、私が気になった質問があり

ました。それはフィルムコミッションという

ものに関するものです。フィルムコミッショ

ンとは映画の撮影に使われた場所や、バラエ

ティー番組で紹介されたお店など、メディア

を通して扱われた所を市や自治体などでも今

後、 多くの人に来てもらったり、リピーター
を増やすように工夫するなどケアをし続ける

ことをいいます。町田市では近年、メディア

を通した宣伝を積極的に行っています。今回、

メディアに取り上げてもらったあとでも、ど

のようにして今後も町田市民以外の人たちに

も来てもらうようにするかなどの質問が挙げ 
られていました。(スペース上、以下は省略) 
昭和女子大学３年生 佐藤小百合 第 期生）

研修生レポート ⑧渡邊 慧
文化祭を見学した都立小川高校では、美化

委員の生徒たちによる環境に関する作品展示

が行われていました。「一生懸命作ったので、

感想を聞かせてください」と先生に言われ、

私は少しじっくりと作品を見てみることにし

ました。模造紙いっぱいに書き込まれた文字

からは、本当に一生懸命調べたのだというこ

とが伝わってきます。下を見ると調べた内容

を実際に自分たちで実験したものが置いてあ

り、その実験結果についての記載もありまし

た。自分たちが今すぐ実行できる環境対策に

ついても調べられていて、自作の可愛いエコ

グッズなども飾ってありました。この作品を

見て、すぐにエコに貢献できるような内容に

はとても感心しましたが、それと同時に分か

りやすく、見やすく展示することの重要さを

再確認しました。今回の作品は、よく調べら

れていただけに、その内容をすべて書くこと

ばかりに集中してしまい、見やすさという点

を考慮していなかったように思えました。先

生に勧められなければ、この作品を読もうと

は思わなかったかもしれません。優れた作品

の内容をより多くの人々に見てもらうために

は、やはり内容だけでなく展示の仕方につい

ても工夫すべきでしょう。 

 
フェリス女学院大学３年生 渡邊 慧 期生）

★吉田つとむの連絡先
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。

：


